



Merkblatt Trainings- und Spielbetrieb unter behördlichen Auflagen

- App „Spieler Plus“ für den Trainingsbetrieb
- Fancard für den Spielbetrieb
- Hygienekonzept

Liebe Trainer, Betreuer, Spieler, Eltern, Unterstützer und Zuschauer,
es ist endlich wieder soweit, der Ball darf wieder rollen.

Damit das für uns alle sicher und nachhaltig möglich ist sind analog des letzten Jahres wieder einige Richtlinien hinsichtlich Hygiene, einschließlich Kontakterfassung einzuhalten.

Hierfür haben wir, der Vorstand, ein ausführliches Hygienekonzept erarbeitet, dass wir euch beigefügt haben.

Im Folgenden möchten wir euch über unser neues Verfahren der Kontakterfassung informieren.

Für die kommende Zeit des Trainings- und Spielbetrieb unter behördlichen Auflagen möchten wir einen digitalen Weg mit euch gehen.

Dies gewährleistet, dass wir nicht nur ressourcen- und umweltschonend agieren, sondern vor allem auch effektiv und lückenlos arbeiten.

Wir bitten euch daher die folgenden Seiten gründlich zu lesen und die Maßnahmen mit bestem Gewissen zu befolgen.

Nur so können wir alle unserem Hobby in dieser schweren Zeit nachgehen.

Bei Fragen stehen wir euch gerne zur Verfügung.

Viele Grüße und bleibt gesund!

Der Vorstand